






保護者様からのご意見（Ｒ５後期アンケート自由記述）       
Ｒ５　１２月実施

※は，学校の対応等

今はあるかわからないがイジメなど根本的に解決してほしい　クラスの雰囲気を良くしてほしい

※　ご意見ありがとうございます。いじめ未然防止については、毎月のアンケートや年３回の児童教育相談、タブレットによる
心の健康相談窓口の設置などの対応をしております。また、どんな些細なことでも、担任や管理職等にご相談ください。子ども
たちが健やかに成長できる環境を整えて参ります。

いつもありがとうございます。

がんばり坂に差し掛かるY字路の左右の木が邪魔で、左からは中学生がノーブレーキで自転車で、降りてくる、右か
らは対向車が下ってくるのが全然見えない為非常に危険。左右の木を伐採できないか。

※　ご意見ありがとうございます。市教委や潮来第一中学校とも連携しながら対応をして参ります。

※　（追伸）市教委や潮来一中と連絡を取り合っています。潮来一中については、当該Ｙ字路を利用する生徒に注意喚起して
下さるとのことでした。市教委については、Ｙ字路左右の地権者を確定し、対応を検討するとのことでした。また、市教委を通し
て、潮来市都市建設課に確認したところ、当該Ｙ字路の優先道路は、グッドライフ側の道路であるとのことでした。したがって、
信号方面から津知小方向に右折する場合、優先道路から非優先道路への右折と言うことで、グッドライフ方向からの車両等
に十分注意していただきたいと思います。また、津知小から信号方向への左折の場合、停止線がありますので、一時停止を
して、グッドライフ側からの車両等を十分確認するようにお願い致します。

朝の立哨の際、挨拶をする児童が去年よりも増えたと思います。マスクをすることもあるので余計に、大人も目を
見てはっきりと挨拶しなくてはいけないなと感じています。

いつもお世話になっております。今後も親子共々どうぞ宜しくお願い致します。

○○は、良く言えば元気で活発、悪く言えば落ち着きがない子です。

無頓着ゆえにだらしない部分も多いです。
下手をすればいじめの対象になるのではないかと、正直不安でした。

けれど、 △△先生はいつも○○の良いところを見つけて褒めてくださいます。

二者面談の際には、回りの友達に○○君はすごいんだよ！て話をしてくださっていると教えていただきました。

おかげで○○も毎日楽しく学校に通えてますし、先生は俺の事を褒めてくれるから！とよく言います。

家では□年生頃の一番多感で、また素直で、色々吸収をしていくであろうこの時期に先生との間に信頼関係があるこ

とは本当に有難いことです。
いつもありがとうございます。

どこにいても日々の生活を楽しめるよう声をかけていきたいと思います。

下校時に白線や縁石をはみ出して遊んでいる高学年の子達を見かけます。横断歩道を渡る時も信号が点滅している
のに走って渡ろうとして飛び出している子も見かけた事があります。こちらも事故を起こしたくありません。何か
起こってしまってからでは遅いので、交通安全への指導をお願いしたいです。

先生方にはいつも子ども達の為にご尽力くださり感謝しております。
登下校時、登校中は地域の方が見守ってくださいますが、下校時は大人の目が届かない場所などがあり、通学路で
はない田んぼのあぜ道などを通ったり、石を投げたりする児童がいるそうです。登下校時の事も安全面の共通理解
として、保護者にも伝えた方がいいのではないでしょうか？

※　ご意見ありがとうございます。「ヒヤリハットの法則」等から考えても、いつ重大事故が起こってもおかしくない状態にあると
考えます。月曜日の集団下校時の指導や各クラスでの指導を継続して参ります。また、児童計画委員会と協力して、児童自
身で考える機会をもちたいと思います。保護者の皆様方には、危険な行動等を見かけた折には、遠慮無く、ご指導をお願い
致します。
学校生活は楽しく過ごせているようです。
勉強も先生には根気強く教えて頂いており、感謝しかありません。
でも本人が気分でやる気を出したり、出さなかったりもあるので、本当に先生には申し訳ない気持ちでいっぱいで
す。
ただただ、楽しく学校へは行けているようなので、そこだけは良かったと思います。
いつもありがとうございます。

今の担任の先生になり、友達同士のトラブルもなくなりました。子供達も落ち着いて生活できています。ぜひ、○年

生になっても担任になって頂きたいです。一人一人とじっくり向き合って、話を聞いて下さりとても感謝しており
ます。毎日学校が楽しい、先生が面白かったなど、沢山学校でのことを話してくれています。今後も宜しくお願い
致します。

児童たちだけで友人宅以外の学区外で遊んでいる津知小児童を見かける。自転車の乗り方が良くなかったりヘル
メットを被らない児童を見かける。他にもマナーが良くないと感じることもある。
津知小学校共通の約束ごとについて
ルールについて親の認識が違い過ぎて各家庭内で子供に伝わってる内容が違いトラブルが起きやすい、起きたこと
がある。
すでに行っている場合は重複になりますが、
学校内、学級内で学校内外での津知小のルールや地域の危険箇所など児童たちどうしで話し合いする機会を設けて
頂きルールの共通認識意識を子供たち自身が少しでも持ってもらえたらとトラブルも減るかと思います。負担をお
掛けしますが検討していただければと思います。

※　ご意見ありがとうございます。アンケートの集計結果でも、「学校や学級の規則を守って生活している。」について、マイナ
スの評価が多くなっていました。学級活動や児童会活動等に力を入れ、ルールや規範意識の向上を図っていきたいと思いま
す。なお、津知小学校の生活の約束については、本校HPからも参照できますので、周知を図っていきます。

ご意見の氏名、学年等を省略させていただきました。


